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Senhor Vice-Presidente,

O Vereador signatario deste, solicita após dada ciência ao

Plenario, na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo
Municipal - Secretaria do Meio Ambiente, o que segue:

*Ainda, sobre a retirada de maÍerial na "Cajulândia", cuja
resposta ao Pedido de Informações n" 252/2024 (Memorando no 17/2024 - SMMA)
emitida pelo SecreÍúrio do Meio Ambiente, considerando o Memorando 094/2021 -
SMMA - anexa, levando em conta que a referida secretaria, con o órgão fiscalizador,
jú realizou reuniões com diversos setores envolvidos e solicitou a regularizaçtio da área
e indicou órea de propriedade do município. perguntamos:

l)Por que não foi atendida a orientação da Secretoria do Meio
Ambiente, conforme o Memorando no 094/20217

2)Quem autorizou a Secretaria de Obras a retirar material
daquela localidade?

j)O PrefeiÍo tinha ou tem conhecimento da retirada de moterial
por parte da Secretario de Obras?

JUSTIFICATIVA:

Pelo fato de ainda não terem sido elucidadas as perguntas que
pairam no aÍ com relação a este assunto, é que apresentamos este pedido de informações,
baseados no que foi respondido pelo Secretário do Meio Ambiente, principalmente
porque a orientação do mesmo e datada de 2021 - bastante tempo a nosso ver - para que
as providências fossem tomadas a respeito, como por exemplo, a apresentação do Plano
de Recuperação de Area Degradada por exploração irregular de saibro.

Sala "Severino Silveira", da Cãmaru de Vereadores, 18 de
novembro de2A24.

Cânrara de Vereadores & Lavr.as do Sul
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